



5 de enero 2023

NOTA DE PRENSA

Tras dos largos años sin poder celebrar de forma plena el día de San Sebastián, por fin este año podremos hacerlo. Y este próximo 19 de enero celebramos nada menos que nuestro 25 ANIVERSARIO, porque fue el 19 de enero de 1998 la fecha en la que celebramos nuestra primera tamborrada.

Va a ser por tanto, una edición muy especial para todos nosotros. Sin pretender pecar de inmodestia, pensamos que para una tamborrada que no está en San Sebastián no es nada fácil llegar a esta fecha.

Lo que se arrancó en 1998 con 15 entusiastas donostiarras residentes en Madrid se ha convertido hoy en un grupo consolidado de más de 60 integrantes, que cuenta con el cariño de la gente y con el respeto y el reconocimiento de las instituciones donostiarras, tanto públicas como privadas.

A lo largo de estos años, hemos ido alcanzando lo que para nosotros son hitos importantes. Hace 14 años se creó un batallón femenino que actualmente tiene más de 15 integrantes. Hemos creado nuestra distinción Íñigo Zurita, que desde 2008 se ha concedido en cinco ocasiones a personas o entidades que han contribuido a la difusión y buen nombre de San Sebasatián. Se incorporó una banda en nuestro 20 aniversario, que desde entonces nos acompaña ya en todas las ediciones. Nos hemos hermanado con tres tamborradas donostiarras: La Peña Anastasio, Mons y la Unión Artesana. Cada 20 de enero, las dos primeras nos permiten integrar entre sus filas a entre 12 y 15 de nuestros tamborberos que viajan a Donosti después de haber tocado la víspera en Madrid. En 2019 la web del Ayuntamiento de San Sebastián-Donosti Festak nos incorporó a la relación de todas las tamborradas.....

Y ha habido momentos inolvidables. En 2010 tocamos en la Bolsa de Madrid a petición del Gobierno Vasco en el acto de presentación de la nueva campaña de difusión de la marca Euskadi. En 2016 fuimos invitados a participar junto con el resto de tamborradas de la ciudad en el desfile en la playa de La Concha que se celebró como acto inaugural de la capitalidad cultural europea Donostia-2016. Ese mismo año tuvimos el honor de escuchar en San Sebastián la pieza Tupperen Karga, compuesta por nuestro tamborbero Francisco de Paula García y arreglada para banda por Jose Mari Oiartzabal. Esta pieza está incorporada al repertorio de los actos del 31 de agosto de la Unión Artesana.

Y también hemos recibido algunos reconocimientos que nos llenan de orgullo, como el Manolo Mujika de la Peña Anastasio en 2011 y el Bosteko de la Unión Artesana en 2017.

Para esta edición tan especial, tenemos previsto incorporar un coro que cantará la Marcha de San Sebastián en nuestra izada en Madrid. Y tenemos previsto viajar a San Sebastián como siempre (este año posiblemente bastante más de 15 personas), donde el 21 de enero celebraremos una comida con integrantes de otras tamborradas amigas.

No podemos olvidar que debemos una parte de lo alcanzado al restaurante Jai Alai de Madrid, que precisamente el pasado mes de noviembre ha celebrado los 100 años desde su fundación. Reiteramos nuestra felicitación a la familia Bustingorri por tantos años de dedicación y buen hacer.

C/ Balbina Valverde, 2 - 28002 – Madrid. tamborradajaijai@gmail.com. Contacto: 618816251 (Ignacio Vizcaino)

